



„ARCHITEKTUR IM PROZESS“ ENTSTEHT DURCH STÄNDIGEN DIALOG VON FORM UND FUNKTION SOWIE KONTEXTUELLER FAKTOREN.

Wilhelm Lankmayer

LC4 – ARCHITEKTUR

LC4 – architektur w. lankmayer besteht seit 1986. Das Salzburger Architekturbüro setzt sich vorwiegend im Kollektiv mit gemeinnützigem Wohnbau und städtebaulichen Themen intensiv auseinander und lukriert die Bauaufgaben großteils aus Wettbewerben. Die architektonischen Überlegungen des Büros befassen sich vor allem intensiv mit den umfassenden Themen Städtebau und Wohnen. Das Büro entwickelt diese stetig weiter. Städtebauliche Entwicklungskonzepte bilden einen Schwerpunkt in den Planungsarbeiten. Stadträume, die für Interaktionen attraktiv sind, müssen eine Vielfalt und Durchmischung von Nutzungsmöglichkeiten sowie Flexibilität anbieten können, um so neue Dynamik zu forcieren.

Wettbewerb Saalfelden III Hartlfeld, 2018,
1. Preis



WIR SEHEN ...

... optimale Lösungen komplexer Themen am jeweiligen Ort und der Situation als das Ziel unserer Beiträge. Behutsamer Umgang sowie innovative Lösungen mit der vorgefundenen Situation und den Gegebenheiten sollen einen Mehrwert für Nutzer und die Allgemeinheit schaffen. Wichtig ist es, mit Mut und Überzeugung an neue Herausforderungen heranzugehen.

WIR BETRACHTEN ...

... qualitativvolles Entwickeln und Bauen als wertvollen Beitrag für die Gesellschaft, um damit einen positiven Zugang zur Architektur zu ermöglichen und zu fördern.

FÜR UNS ...

... ist immer der zuletzt gewonnene Wettbewerb noch lange intensiv spürbar. Grundsätzlich sind Wettbewerbe ein probates Mittel, qualitativvolle Ergebnisse zu erzielen, jedoch wäre die überholte Form der Durchführung im Sinne der Teilnehmer zu reformieren.

WIR SIND ÜBERZEUGT, DASS ...

... Wettbewerbe auch in Zukunft eine wesentliche Rolle für die Qualität der Architekturentwicklung spielen werden und zu einer positiven Baukultur beitragen. •

WETTBEWERBSGEWINNE:

- Egerdachstraße, Pradl-Innsbruck
In dieser Ausgabe ab Seite 66
- Saalfelden III Hartlfeld, 2018
Ausgabe 1/2019 (342)

LC4-ARCHITEKTUR

Salzburg
Gegründet 1986
lc4.at